
StD Müller erläutert die aktuellen Nutzungsvereinbarungen und die in der unterschiedlichen 

Nutzungsfrequenz begründeten Vereinbarungen über Pflegekostenzuschüsse und 

Unterhaltungspauschalen. Weiterhin beschreibt sie die notwendigen Anpassungen zur Unterhaltung 

und Pflege eines Kunstrasenplatzes. 

 

RM Ottens verweist auf eine entsprechende Anfrage der Fraktion Bündnis90/ Die Grünen und 

beantragt die Zurückstellung der Beratung bis zur abschließende Klärung der offenen Fragen. RM 

Sudholz regt die regelmäßige Vorlage von Pflegeplänen, den Abschluss etwaiger (Hersteller-) 

Wartungsverträge und eine rechtsverbindliche Überprüfung der beabsichtigten Vereinbarungen, 

insbesondere hinsichtlich der Haftung bei Nichterfüllung, an. 

 


